

LA NAISSANCE DE BARTAS

UNITAIRE TV

2009 / 52 MIN / FRANCE



La Naissance de Bartas - © Argane productions

SYNOPSIS

Bartas, c'est un terrain de dix hectares de chênes verts et de bruyères, où quelques pins majestueux trônent depuis près d'un siècle, dans un coin magnifique des Cévennes. Bartas, ce fut ce lieu, destiné il n'y a pas encore très longtemps, à l'implantation d'un projet touristique d'une centaine de mobil-homes. Cette opération touristique, la mairie n'en a pas voulu et lui a préféré une initiative d'éco-hameau. Bartas, ce sera ce hameau écologique rêvé par ses futurs habitants. Six familles y partagent le même rêve : acheter un seul et unique terrain pour y construire chacun sa maison. Entreprise méritante et ambitieuse qui a donné envie à la réalisatrice de suivre le projet. Bientôt l'achat définitif du terrain est signé, les futurs habitants vont devoir confronter leurs idéaux. C'est à la naissance de cette micro-société écologique et collective que nous convie le documentaire. Un film qui interroge les fondements de notre société, notre rapport à la nature, à l'argent, aux autres. Outre le chantier concret fait de briques et de bois, en chantier aussi : le rapport à la collectivité, et à l'individualisme.

INFOS TECHNIQUES

Financement de la Région Occitanie : Oui

Diffusions en festival et récompenses :

- 31e Festival international du cinéma méditerranéen, Montpellier - Novembre 2009
- 14e Festival international du film « Résistances », Foix - Juillet 2009
- 9e Rencontres documentaires Doc'Ouest, Pléneuf-Val-André - Septembre 2009

GENRE

Documentaire

THÈMES

Écologie

EQUIPE DU FILM

RÉALISATION

Laurence Kirsch

SCÉNARIO

Laurence Kirsch

IMAGE

Jean-Luc Fauquier

Laurence Kirsch

SON

Éric Bidart

MONTAGE IMAGE

Nathalie Menant

MONTAGE SON

David Vincent

MIXAGE

Stéphanie Raumiguière

PRODUCTION

Argane Productions

France 3 Sud

Image plus Épinal

DISTRIBUTION / DIFFUSION

Rambalh films

TOURNAGE EN OCCITANIE

Lieu de tournage : Barre-des-Cévennes - Le Bartas